
Wer kann ohne rechtliche Betreuung helfen?
 Eine Person, die ich kenne und will
 Menschen vom Amt
 Menschen vom betreuten Wohnen
 Menschen in Beratungsstellen

 Was ist eine
rechtliche Betreuung?

Menschen, die mir helfen – bei meinen Entscheidungen
Unterstützung bei Dingen, die ich nicht kann
 Mitbestimmung, wer mein rechtlicher Betreuer wird
Das Amtsgericht (Richter und Rechtspfleger) prüft die rechtlichen Betreuer

Wann ist rechtliche Betreuung notwendig?
 Wenn ich 18 Jahre bin und:
• eine Behinderung oder Krankheit habe
• alleine nicht zurecht komme
• damit einverstanden bin

Was müssen alle rechtlichen Betreuer machen? 
   Herausfinden, was mein Wunsch ist
   Mir dabei helfen, so zu leben, wie ich es will
   Sich mit mir treffen
    Mit mir sprechen

Was dürfen rechtliche Betreuer nicht?

    Über mich bestimmen
 Mein Geld ausgeben

   Für mich entscheiden
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Wohnung finden

Gesundheitsfragen

Geld einteilen

Anträge stellen

Post besorgen

Job suchen

Gespräche


